
 
 

 
 

第１回協議会が開催されました 
 

 ５月９日（木）午後６時より，第１回河内中学校魅力ある学校づくり地域協議会が本校会議室で行われまし

た。本協議会は，学校，家庭，地域が連携・協力して，地域に根ざした学校づくりを推進するための取組を行う

組織です。会長には引き続き菅原一浩様が就任されました。 

今年度も，家庭や地域から多くのご協力を得て，よりよい学校づくりのために力を尽くしていく所存です。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 今回は，校長から今年度の学校経営方針に

ついて，副校長から今年度の取組・学校評価

アンケートについて，事務から収支予算書に

ついて説明・協議を行いました。その後，委

員の皆様から，今年度の河内中学校に対する

ご意見やご感想をいただきましたので，今後

の学校運営に生かしていきたいと思います。 

 

今回いただいたご意見・ご感想より 
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１ 会  長 菅 原  一 浩   ９ 委  員 黒 崎  達 雄 
２ 副 会 長 小 滝  伸 佳 １０ 委  員 須 田 浩 太 郎 
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今年度の取組予定 

                          

◆第２回協議会は１１月２１日(木)を予定しています◆ 

学習支援活動 校内環境整備活動 部活動指導 健全育成活動 地域教育活動 

・国語書写毛筆 

指導補助 

・クリーン活動 8月24日(土) 

・校内緑化活動 

 夏：マリーゴールド  

秋：葉ボタン 

冬：パンジー 

・外部指導者 

 バドミントン部 

・地域巡回指導 

(月２回) 

・地域学校園あいさつ運動 

 かわちあいさつの日に実施 

(年５回) 

・出身小学校へ 

あいさつ運動 

（生徒会執行部 

および１年生） 

令和６年度第１号 

20２４/６ 

○「地域未来塾」の具体的な計画はどのようになるのか。 
 → 7/20，8/24，9/8，10/5，11/10，12/14の６回を予定。講師については生涯学習課へ依頼する。 
○ニュースでは，GW明け学校に行きたくない生徒が増えると言っているが，河内中の様子はどうか？ 
 → 不登校生徒は増えてはいないが，今後も引き続き丁寧に見守っていく必要がある。 
○下校時の見守りの際，住宅街で道幅いっぱいに広がっている中学生の様子を見て心配している。 
 → 学校でも計画的に指導していく。 
〇花壇の植え付けは生育状況や天候に左右されるため予定がたちにくく，委員の皆さん全員に連絡するのは難しいので，できる人 

だけの少人数で行うのでご了承いただきたい。 


